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点  鐘       佐藤会⾧ 

 

ロータリーソング 

「我等の生業」 

 

ソングリーダー 佐藤 真之介会員 

お客様と来訪ロータリアンの紹介 

ガバナー補佐    佐々木勉君 

ガバナー補佐幹事  玉垣 範夫君 

ガバナー補佐幹事  益子 良弘君 

釧路ＲＣ 会⾧   髙橋 直人君 

釧路ＲＣ 幹事   東堂 光春君 

釧路北ＲＣ 会⾧ 迫田 武君 

釧路北ＲＣ 幹事 篠原 恒也君 

白糠ＲＣ 会⾧ 森 武人君 

白糠ＲＣ 幹事 本城 慶児郎君 

釧路東ＲＣ 会⾧ 

釧路東ＲＣ 幹事 

音別ＲＣ 会⾧ 

音別ＲＣ 幹事 

釧路ベイＲＣ 会⾧ 

釧路ベイＲＣ 幹事 

釧路北 RAC  会⾧ 

 

 

入 会 記 念 

佐藤 潤会員 令和１年 7 月１２日（５年目） 

乾 杯 

 

⾧江 勉パストガバナー補佐 

会 ⾧ 挨 拶 

 

みなさんこんにちは。 

佐々木ガバナー補佐をはじめ、ガバナー補佐幹事、そし

て各クラブの会⾧幹事のみなさま、ようこそ釧路南ロー

タリークラブへお越しくださいました。 

会⾧挨拶という事ですが、本日は限られたお時間の中で

すので私の挨拶は手短にさせていただきます。 

先週金曜日からスタートした表敬訪問ですが、本日、そ

して明日のローターアクトクラブを残すのみとなりまし

た。この１週間、各クラブにお邪魔をさせていただき、



本当に温かくお迎えをしていただきました。これもひと

えに会⾧幹事さまの、各クラブでのお計らいがあってこ

そだと思います。この場をお借りしてあらためて感謝申

し上げます。 

そして今年度は当クラブの年間のプログラムの中に「メ

ーキャップ例会」を２回儲けさせていただいております。 

どのクラブの、どの例会にメーキャップをさせていただ

くかはまだ決まっておりませんが、今年度中に私ども釧

路南ロータリークラブのメンバーでお邪魔させていただ

く事があるかと思います。その時にはまたどうぞよろし

くお願いいたします。 

最後になりますが、本日、佐々木ガバナー補佐、ガバナ

ー補佐幹事、そして各クラブの会⾧幹事さまの表敬訪問

に感謝の思いをお伝えさせていただきまして会⾧挨拶と

させていただきます。 

本日、どうぞよろしくお願いいたします。 

幹 事 報 告 

 

１． 釧路ロータリークラブ様・釧路北ロータリーク

ラブ様より、クラブ活動計画書が届いておりま

す。  

２． 小谷ガバナー事務所経由にて「第１６回韓日親

善会議２０２４」のご案内が届いております。 

こちらはメールにてご案内しております。 

３． 一般財団法人 比国育英会バギオ基金より、『バ

ギオだより７月号』が届いております。  

４． 全道中学親善公式野球大会 釧路大会のポスタ

ーが届いております。 こちらはレターケース

のところに置いてありますので、掲示が可能な

会員はお帰りの際にお持ちください。 

５． 当クラブ活動計画書とガバナ－月信と 4 つのテ

ストのポスタ－が届いておりますので、もらっ

ていない方はお帰りの際にお持ちください。 

・本日のプログラム 

「表敬訪問」 

担当 会⾧・幹事 

 

佐々木ガバナー補佐 玉垣、益子ガバナー補佐幹事 

改めまして皆さんこんにちは 

2024-2025 年度、国際ロータリー第 2500 地区、第 7 分

区ガバナー補佐を務めます、釧路東ロータリークラブ所

属、佐々木勉でございます。 

そして、ガバナー補佐幹事を務めます玉垣範夫君、益子

良弘君です。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

釧路南ロータリークラブの皆さまには、日頃より地区

活動並びに分区の活動に際しまして、深いご理解とご協

力をいただいておりますことに改めてお礼申し上げます。 

また、先月開催していただいたクラブ協議会では、大変

お世話になりました。改めて感謝申し上げます。 

小谷典之ガバナーは、「単なる『参加』ではなく、企画

から意思決定のプロセスまで主体的にロータリーに『参

画』しましょう！」という地区スローガンのもと、５項

目の地区活動方針を掲げています。 

ゼロクラブゼロを目指しましょう、として、女性会員、

年次寄付、奉仕活動これらがゼロであるクラブを無くし、

ロータリーの公共イメージを向上させ会員増強に繋げる

こと。 

そして、「３年間の目標と計画」を実践しましょう。 

と掲げております。 

国際ロータリーは、従来の単年度ごとの目標設定から

複数年の目標設定に切り替え、継続性という指標によっ

てクラブの拡大や地域に根ざしたクラブ文化の醸成を目

指す取り組みを始めました。 

クラブにおいても、目標設定と達成のための行動計画



を従来の単年度のみの設定から、３年先を見据えた目標

設定と、それに向けての年度ごとの目標をきめ細かく設

定しなければならなくなりました。佐藤会⾧、佐久間幹

事はじめ、各委員会の皆さまには大変なご苦労をおかけ

したものと思います。ご協力ありがとうございます。 

また、小谷ガバナーは、自らが泌尿器科の専門医である

ことから、地区内の中高生に対し「性感染症と避妊の大

切さ」をテーマに講演会を開催すること。現在 10 代から

20 代の女性の 12％から 15％が、貧困を理由に生理用ナ

プキンを購入すすることができないなどの問題が発生し

ていることから、これらの実情を把握するために、アン

ケート調査を行い、需要に応じて生理用ナプキンを供給

すること。 ・・を目標としております。 

そして、これらを実施する部門として、女性会員のみで

構成された『母子の健康増進委員会』が新設されました。 

３年間継続する計画で、おおまかには、1 年目アンケー

トの実施、2 年目分区内での活動、3 年目各クラブでの活

動へと広げていく予定でおります。 

性に関する問題は、これまでは取り上げにくいテーマで

ありましたが、生理を迎えるたびに緊張し、不安な思い

で過ごしている子供たちも多く、このことを社会の問題

としてとらえ、奉仕活動につなげていきたいと考えてお

ります。 

また、第７分区の活動といたしましては、 

各クラブ表敬訪問 

全道中学親善硬式野球大会 

ロータリアンマスターズゴルフ大会 

第 7 分区 IM 

飲酒運転撲滅及び交通事故防止キャンペーンパークゴル

フ大会  

を予定しております。 

 

小谷ガバナーの地区活動方針を実践し、「ロータリーの

マジック」を具現化するために、私も微力ではあります

がガバナー補佐として、仲間である 2500 地区のロータ

リアンと共に小谷ガバナーを支えていく所存です。 

佐藤会⾧・佐久間幹事はじめ、釧路南ロータリークラ

ブの皆さまには、1 年間たいへんお世話になると思いま

すが、どうぞよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

 

釧路ロータリークラブ 髙橋会⾧ 東堂幹事 

皆様、こんにちは、只今ご紹介頂きました。今年度釧路

ロ－タリ－クラブ８８代会⾧を務めます髙橋直人と申し

ます。隣に来ていただいたのは幹事をお願いしました。

東堂光春君です。 

今年度一年どうぞよろしくお願い致します。 

釧路南 RC 様には何時も大変お世話になっております。

佐藤会⾧とはＲＬＩリモート会議で 

パソコン画面上で初めてお会いしました。その場で何時

も的確な意見をおっしゃり参考になりました。また、佐

久間幹事とは会⾧幹事会の三次会で楽しいお話をたくさ

んお聞きして 

今年度、釧路南クラブ様の活動が素晴らしい事になるは

確実です。当クラブも負けないように活動して参りま

す。 

 

２０２４－２０２５年度当クラブのテーマは「奉仕活動

に参加してロータリーを楽しもう！」に決まりました。

五大奉仕がロータリーの指針です。それを基本にクラブ

活動目標を八個設定しました。 

特に国際奉仕は姉妹クラブである台北中央ロータリーク

ラブとの友好活動を構築します。 

それと 7 月 14 日に開催される日台親善交流合唱コンサ

ートの支援も行いますので、お時間の許すロータリアン

皆様は是非お越し頂けますようお願い申し上げます。 

小谷のりゆきガバナーも掲げております。ポリオ撲滅に

ついて学ぶ機会をもうけたいと考えております。１０月

２４日がポリオ撲滅の日です。この日が丁度釧路クラブ

例会開催日ですのでポリオ撲滅例会を開催します。 

 

最後になりますが、佐藤会⾧、佐久間幹事をはじめとし



て、会員の皆様のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ、釧路

ベイ RC の益々のご発展を願いまして表敬訪問のご挨拶

にさせていただきます。一年間宜しくお願い致します。 

 

 

釧路北ロータリークラブ 迫田会⾧ 篠原幹事 

2024-25 年度 釧路北 RC 67 代会⾧を、仰せつかりま

した廹田です。隣におりますのが幹事を務めて頂く 篠原

恒也 君です。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

まず初めに、感謝とお礼を申し上げます。 

前年度、私どものクラブ会員である、佐渡ガバナー補佐

の分区事業、特に IM に対しましては、多大なる、ご協

力、ご理解を賜りました事に、感謝と、お礼を申し上げ

ます。 

また、その佐渡会員が、次年度はガバナーとなります。 

釧路南 RC 様には、今まで同様のご指導、ご協力を賜り

ます様お願い申し上げます。 

さて、今年度の釧路北 RC、クラブスローガンは「和衷協

同 Be Together」とさせて頂きました。個々に志を持っ

て、共に同じ目標に邁進するということは、ロータリー

精神そのものと考えております。 

今年度は、小谷ガバナーが掲げておられます５つの重点

目標を意識しながら、出来ることから取り組んでいこう

と思っております。 

その一つとして、地区補助金事業が有ります。詳細が決

まりましたら釧路南 RC クラブ様にもお知らせをしたい

と考えておりますので、その折にはよろしくお願いいた

します。 

私がガバナー補佐幹事の時には佐藤玄史会⾧・佐藤 了

幹事様が率いる釧路南 RC 様には、大変お世話になった

こと、楽しかったことを思い出します。また、⾧江パス

トガバナー補佐には、全ての Deta を頂くなど本当にお

世話になりました。 

また、クラブ幹事の時は、前田会⾧様と楽しく活動させ

て頂いたことも思い出します。 

その時と私の立ち位置は変わりましたが、以前と変わら

ずご指導を頂ければと思います。 

最後になりますが、佐藤会⾧、佐久間幹事様が率いる釧

路南 RC 様の益々のご発展、ご活躍、並びに会員皆様の

ご健勝を祈念して、ご挨拶とさせて頂きます。 

1 年間、よろしくお願いいたします。 

 

 

白糠ロータリークラブ 森会⾧ 本城幹事 

皆さま、こんにちは 

 

白糠ロータリークラブ６４代会⾧に就任させていただ

きました、森です。 

隣に控えておりますのは、幹事の本城 慶児郎君で

す。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

佐藤会⾧には、２年前の幹事時代からのお世話になっ

ており、今期は、会⾧職を共にする仲間として、大変心

強く感じております。また、佐久間幹事には、他の団体

でも、大変お世話になっており、個人的にほっとしてい

るところであります。改めて、釧路南ロータリークラブ

様におかれましては、日頃より、白糠ロータリークラブ

に対しまして、特段のご支援を賜り、衷心より感謝申し

上げます。 

 さて、ステファニーＡ．アーチックＲＩ会⾧テーマ

『ロータリーのマジック』並びに、小谷ＲＩ第２５００

地区ガバナーの地区スローガン『ロータリーに参画しま

しょう！ 誰かのために、あなたのために、自分のため

に』を捉えて、今年度の白糠ロータリークラブ会⾧テー

マを『未来へつなげる変化～自らの参画』と、します。 



 自分が楽しくないクラブは、他の会員も楽しめないと

思います。 

 クラブのために自らが楽しく参画することが、クラブ

の活性化、ついては、地域の活性化につながるものと信

じています。 

 併せて、５年後、１０年後の〝クラブの姿〟を創造し

ながら、活動を執り進める必要性を感じております。 

 前年度、当クラブ初の女性会員が誕生しました。自分

の会⾧年度が終了するときに、どれだけの〝マジック〟

を生み出すことができるのか？併せて、６４年の歴史あ

る当クラブを今後も継続し、発展していくための〝道し

るべ〟ができているのか・・・これらの思いをもって、

会⾧年度を務める所存であります。  

 結びに、佐藤会⾧、佐久間幹事様のますますのご活躍

と、併せて、釧路南ロータリークラブ会員皆さまの、ご

健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問の挨拶とさせていただ

きます。 １年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

釧路東ロータリークラブ 柴田会⾧ 工藤幹事 

皆さま、こんにちは。 

ただいま、ご紹介いただきました今年度の釧路東ロータ

リークラブの会⾧を務めさせていただきます柴田と申し

ます。隣におりますのが幹事を務めていただく工藤邦夫

君です。 どうぞ１年間、よろしくお願いいたします。  

 南ロータリークラブにおかれましては日頃より当クラ

ブに対しまして、特段のご厚情を賜り心から感謝とお礼

を申し上げます。 

私は 5 年前に幹事として、当クラブの本日はガバナー補

佐幹事として訪問されています玉垣会⾧とともに南ロー

タリークラブ様を表敬訪問させていただいております。 

当時の前田会⾧、早津幹事様には大変お世話になり、重

ねて感謝とお礼を申し上げます。 私の記憶では 2018-19

当時亀岡会⾧、亀井幹事で南クラブは亀亀コンビと覚え

て下さいと言われていた年度に南、東クラブ合同例会が

当時東クラブは佐々木ガバナー補佐が会⾧年度で、門垣

幹事が当日例会に参加できず、例会の進行を南クラブ様

に大変お世話にたったことが思い出されます。機会があ

れば、また交流を深めていければと思っております。 

さて、今年度のＲＩテーマは「ロータリーのマジック」、 

そして 2500 地区の地区スローガンは「ロータリーに参

画しましょう！誰かのために、あなたのために、自分の

ために」と、うたわれています。当クラブが抱えている

問題と重なる地区活動方針に応えるため、当クラブは昨

年度から２名減の 31 名でスタートする訳ですが、クラ

ブ設立から先輩たちが培ってこられた様々なクラブ活動

につきまして、今後はどうあるべき姿を、まずは地区活

動方針に沿って３年間の目標を実践し、個性的で魅力あ

るクラブづくりを描いていきたいと思っております。 そ

して、釧路東ロータリークラブは引き続き、今年もポリ

オ基金に積極的な協力や、地域奉仕活動を継続するとと

もに、 クラブの活動をとおして会員同士の親睦を一層深

めることで、 組織力を上げ活力のあるクラブ運営をして

いきたいと思っております。 

今年度は、東クラブから佐々木ガバナー補佐を選出させ

て頂いております。 

いろいろな分区事業には、玉垣、益子両補佐幹事ととも

に、東クラブ全員で佐々木ガバナー補佐を盛り立ててい

く所存でございます。重ねて IM の担当クラブになって

おりますので、南ロータリークラブ様には、ご協力ご理

解を賜ることになると思いますので、その節にはどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 最後になりますが、南ロータリークラブ様のますますの

ご発展、佐藤会⾧・佐久間幹事様のご活躍と会員皆さま

のご健勝をご祈念申し上げて私からの表敬訪問のご挨拶

とさせていただきます。本日は誠にありがとうございま

す。 



 

音別ロータリークラブ 川村会⾧ 祓川幹事 

 

 

釧路ベイロータリークラブ 横山会⾧ 後藤幹事 

皆様、こんにちは。 

 只今ご紹介いただきました今年度釧路ベイロータリー

クラブの会⾧を務めます横山豊と申します。隣におりま

すのが幹事の後藤義信君です。 

 不慣れな二人でありますが 1 年間どうぞよろしくお願

い致します。 

 釧路南ロータリークラブ様には日頃より当ベイロータ

リークラブに対しまして特段のご厚情を賜りありが

とうございます。 

  今日は⾧江パスト会⾧も昨年おっしゃっていました、

南ロータリークラブ様のアットホームで楽しい雰囲

気を満喫して、仕事がたっぷりと山積になっている

職場に帰りたいと思っております。 

 さて、ステファニーA アーチック RI 会⾧は今年度のテ

ーマとして「ロータリーのマジック」を提唱し、プ

ロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を

迎えるたびに我々はマジックを生み出すことが出来

るということを述べられております。 

小谷典之ガバナーは「ロータリーに参画しましょう！

誰かのために、あなたのために、自分のために」を地区

スローガンとして掲げロータリアンとして単なる「参加」

ではなく、企画から意思決定のプロセスまで主体的にロ

ータリーに参画することの必要性を話されております。

私は今年の 9 月でロータリー歴が 4 年と活動歴が浅い会

⾧であります。 

まだまだ、わからない事もたくさんあります。 

そういう私がロータリーのマジックをクラブで少しで

も具現化するためには、より一層会員間のミュニケーシ

ョンを活発にすることが必要だと感じましたので今年度

の会⾧方針を「コミュニケーションの活性化」と致しま

した。 

新会員、活動歴が浅い会員がロータリーに対して感じ

ていること、また活動歴も⾧くロータリーでの様々な役

職を経験している会員の現状把握、クラブの将来展望、

これらを忌憚なく話せる環境作り、雰囲気作りに努めク

ラブ運営を行って行きたいと考えております。 

最後になりますが、釧路南ロータリークラブ様の益々

の御繁栄と佐藤会⾧・作久間幹事はじめ会員皆様のご健

勝を御祈念申しあげまして表敬訪問のご挨拶とさせてい

ただきます。 

1 年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

釧路北ローターアクトクラブ 小島会⾧ 

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧路北ロー

ターアクトクラブ 第 5４代会⾧を拝命いたしました小

島大輝と申します。そして隣におりますのが幹事の蝦名

倖汰です。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

まず初めに、釧路南ロータリークラブの皆様に置かれ



ましては、毎年の助成金とご支援にたいしまして、会員

一同心より感謝申し上げます。今回、直接お会いできる

機会をいただいたこと、心よりうれしく思います。 

お気づきの方ももしかしたらいらっしゃるかもしれま

せんが、この度２期連続で会⾧を務めさせていただくこ

ととなりました。 

２期連続で会⾧を行うということについて、組織とし

て考えたときに、決して良いことではないと思います。 

私たちローターアクトクラブは、ロータリーの青少年

奉仕の理念に基づく組織であり、若手の従業員や事業主

で構成されております。本来であれば、地域社会への奉

仕活動を通してリーダーシップを育み、勤め先や自身の

事業へ還元していくことが大きな役割です。 

そうした中で、私自身は次年度への筋道をつけるとい

うリーダーとしての役割を十分に果たすことができなか

った、ということであると強く実感しております。私自

身この一年間で組織のリーダーとは何かという部分で非

常に苦しみました、そしてまだ現在もそこに答えは見い

だせておりません。 

非常に苦しい経験なのですが、こうした経験は、きっ

とローターアクトクラブに入会していなければ得られな

かったものと思います。私自身もそうなのですが、一従

業員の立場だと組織のリーダーとして何かの決断を下す

という経験は、管理職等にならない限りなかなかできず、

こうした経験が得られない若手の方は多いのではないか

と思います。本日お越しいただいている皆様方にも、将

来的には幹部候補として組織をマネジメントする立場に

なってほしいと思っている若手社員はいらっしゃるので

はないかと思います。 

そうした方たちにとっていち早くリーダーシップを訓

練する機会を私たちローターアクトクラブは提供するこ

とができるのではないかと考えております。そして、こ

れを通じて、私たち釧路北ローターアクトクラブが第 7

分区ただ一つのローターアクトクラブとして、今後も皆

様に支えていただきながら、その役割を果たすことにも

つながるのではないかと考えております。 

さて、今年度のクラブテーマは『新たな一歩～クラブ

の未来～』としました。私たちローターアクトクラブが

第 7 分区ただ一つのローターアクトクラブとして、今後

も皆様からご支援していただくためには「当たり前のこ

とを当たり前のようにできる組織」であることが不可欠

と考えております。 

当然、会員それぞれが自分の仕事がある中で時間を割

いてアクト活動に参加している中で、これを徹底してい

くには負担がかかってしまう瞬間は必ずあります。ただ、

そうした中でも各会員がやるべきことをしっかりこなし

てくれるような組織作りを目指してまいりますので、釧

路南ロータリークラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、

ご指導、ご鞭撻いただきますよう、お願い申し上げます。 

最後に、釧路南ロータリークラブ様、会員の皆様方のご

発展とご健勝を祈願いたしまして、表敬のご挨拶とさせ

ていただきます。今年度 1 年間、何卒よろしくお願い申

し上げます。 

 

謝 辞 

 

本日、表敬訪問にご来訪いただきありがとうございまし

た。 

残すは明日のローターアクトクラブのみとなります。 

この１週間、毎日お会いしていただけに少し寂しさもあ

りますが、今後の会⾧幹事会、地区大会、IM、等々でま

たお会いできます事を楽しみにしております。 

ガバナー補佐、ガバナー補佐幹事を今年度、会員一同全

力で盛り立てていきます事をお約束し、そして各クラブ

の会⾧幹事の益々のご活躍をご祈念いたしまして、謝辞

とさせていただきます。 

またお会いしましょう。本日はどうもありがとうござい

ました。 

・次回のプログラム 

７月１９日（金）12：30～ 

「役員・理事就任挨拶」 

会場 ANA クラウンプラザホテル 

担当：会⾧・幹事 

点    鐘       佐藤会⾧ 

今週の会報担当：⾧江孝文会員 


